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（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第６回 白子小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 

１ 日時 令和５年２月１６日（木） １９：００～２０：１５ 

 場所 コンピュータ室 
 

２ あいさつ 

（委員長） 

（学校長）６年生を送る会に向けて，５年生が中心に取り組んでいる。昨年は新型 

コロナウィルス感染症もあり録画だった。今年も全校一斉に入ることはせず，出し 

物の学年が体育館で６年生の前で発表する。６年生の保護者は見学できることにし 

た。 

 

３ 協議内容（○委員の発言，●回答等） 

（１）学校関係者評価について学校及び児童の様子について 

  ・今後の改善点について説明する。 

   ○クロムブックが導入されて先生の負担が増えているのではないか。 

   ○家庭の状況がそれぞれ違う。持ち帰って保護者がよく分からない場合，取次

ぎをして使用できるようにしないといけないのは大変。 

   ●導入された当初は設定や操作方法などで急遽研修を行うなど大変だったが， 

    現在は，上手に活用している先生もいる。持ち帰らせて，音声計算の録画提 

出により家庭学習に取り組む様子がよく分かるが，提出していない児童もお 

り徹底しきれていないところは改善していく必要がある。また，学習以外で 

使用しないことになっているが，履歴から私的に使用していることも分かっ 

てきたため，心配である。 

   ○ボランティアで学習に入っているが，できる子はパソコンをとても楽しくや 

っている。画面に手書きの子とタイピングで打ち込む子がいる。今後，学年 

が上がっていくと技術の差が広がってくる。 

   ○国の政策だが，急進的過ぎる。成果は２０年３０年たたないと分からない。 

   ●ICT を使う力，情報活用能力も大切だが，本を読んで内面の感性を豊かにし 

たい。現在は ICT 活用の過渡期。落ち着いてきたら問題点がはっきりしてく 

る。 

   ○読み聞かせのボランティアを再開したが，プロジェクターで本を映して読ん 

でいる。下を見て読むため，児童の様子が分からない。顔を見て読めないと 

ころは寂しい。 
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 （２）令和５年度の主な行事 

   ・５年自然教室は，青少年センターが使用できないため別施設（日帰り）で行

う予定。 

 （３）令和５年度 学校運営協議会の日程について 

 （４）令和５年度 学校運営協議会の運営について 

   ・開催時刻 

   ○今年と同様の時刻でよいのではないか。 

   ●来年度も１９時からの開始で行う。 

   ・協議会の進行・・・持ち回りで司会を交代していく。 

   ○他の学校などは，どのように行っているのか。 

   ●副委員長が司会を行っているところが多い。会長が行っていることころもあ

るが，教頭が行っているところは少ない。教頭が司会をすると，学校側と地

域側という形がはっきりするので，委員の中で司会をしてもらう方がよい。 

   ●第１回は，委員長による司会で行っていく。 

 

 （５）教育支援課より 

   ・地域連携のところで，白子の伝統産業を子どもたちにもっと体験・経験でき

る時間を充実してほしいという意見があった。来年度は，ぜひ学校の基本方

針に系統的に位置付けていただきたい。 

  ・中学校区の学校運営協議会が新型コロナウィルス感染症の影響で開催できな 

   かった。来年度は中学校区の会議をぜひ開催してもらいたい。 

 

４ その他 

 （１）令和５年度白子小学校学校運営協議会委員の委嘱について 

   ・一年間のお礼と来年度へのお願い。辞退する方へのお礼と後任について。現 

    在後任の方を探してもらっている。 

   ○学校運営協議会委員の定員はあるのか。学校の規模で違うのか。 

   ●校長を除いて１０名。大規模小規模に関わらず１０名で構成されている。 

   ○宛職で協議会委員になっているつもりでいるが，役職が変わった場合どうな 

るのか。 

   ●宛職というのもあるが，地元の方だとこの人にお願いしたいので委員になっ 

てもらっているというところもある。 

 

  （２）令和５年度第１学校運営協議会開催 

５月１１日（木）19：00～ 


